



Las universidades de Castilla y León, las quintas menos productivas por autonomías

Los centros públicos de la comunidad están 14 puntos por debajo de la media nacional ● El ranking, liderado por Cataluña, Navarra y Cantabria

Madrid/Valladolid, EFE

Las cuatro universidades públicas de Castilla y León son las quintas menos productivas por comunidades autónomas, 14 puntos por debajo de la media, en un ranking que lideran las diez de Cataluña, seguidas de las dos de Navarra y la única de Cantabria.

Ninguna universidad de Castilla y León, incluidas en este caso las cinco privadas, está entre las cinco primeras de los ranking de productividad, volumen, investigación e innovación y desarrollo tecnológico. Estos son algunos de los datos del estudio U-

Ranking 2015, elaborado por el Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas (IVIE) y la Fundación BBVA, que recoge una clasificación de las universidades según actividades docentes, de investigación y de innovación y desarrollo tecnológico.

En el ranking de productividad, lo lidera la Universidad Pompeu Fabra, de Barcelona, con un 1,5, seguida de la Carlos III de Madrid, la Autónoma de Barcelona, la Politécnica de Cataluña, y la Politécnica de Navarra, con un 1,4.

Se generan diez niveles de productividad en España, y en el

caso de las de Castilla y León, la de Salamanca figura en el nivel seis con un índice uno:

Las de Valladolid y León figuran en el ranking siete, con un índice 0,9; y la de Burgos en el octavo, con un índice 0,8.

En cuanto al índice por volumen de resultados, hay hasta 29 niveles, y hay que irse hasta el 19 para encontrar a la de Salamanca, con un ranking del 1,6; mientras que la de Valladolid está en el 17, con 1,3; la de León en el 24, con un 0,6 y la de Burgos en el 27 con un 0,2. Las universidades públicas dominan los resultados en producti-

vidad investigadora y en transferencia tecnológica del sistema universitario español, mientras que las privadas sobresalen en docencia, lo que demuestra la heterogeneidad de los campus.

Estas son las principales conclusiones del estudio U-Ranking 2015, elaborado por el Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas (IVIE) y la Fundación BBVA, que recoge una clasificación de las universidades según actividades docentes, de investigación y de innovación y desarrollo tecnológico.